

Von seiner schönsten Seite zeigte sich der Tischtennissport am 4. November 2012 bei der dritten Auflage der Voralpen-Open in St. Peter/Au (NÖ). Mit rund 220 Nennungen und 70 Teilnehmern war das Turnier hervorragend besetzt und wurde zur Bühne vieler sehenswerter Wettkämpfe. Sehr zur Freude des Veranstalters war die Quote der oberösterreichischen Spieler heuer besonders hoch. Nachdem schon das Gemeindeturnier am Vortag, bei dem neben zahlreichen erwachsenen Hobbyspielern auch 40 Nachwuchsspieler aus St. Peter und Umgebung teilnahmen, erfolgreich über die Bühne gegangen war, gipfelte das Turnierwochenende in einem hochdramatischen Finale des offenen Bewerbes zwischen der St. Peterer Nummer 1, Stephan Schmutzer und dem Aschbacher Landesliga-Spieler und Titelverteidiger Andreas Schachinger. Vor den Augen zahlreicher Zuseher ging Schmutzer als Überraschungssieger hervor und krönte sich gleich bei seinem ersten Antreten zum Sieger des Turniers. Andreas Eder vom ASK St. Valentin belegte im offenen Bewerb den dritten Platz und holte sich aus oberösterreichischer Sicht den größten Erfolg.

Die Sportunion St. Peter/Au gratuliert allen Teilnehmern zu ihren Erfolgen und bedankt sich für die rege Teilnahme!

Die Ergebnislisten und ca. 300 Fotos der beiden Turniertage gibt es auf der Vereinshomepage:
www.ttstpeter.at.tf

